
 

 

 

VEREIN DER FREUNDE UND FÖRDERER DES  
ALBERTUS – MAGNUS – GYMNASIUMS FRIESOYTHE   

 

Mitgliederversammlung 

- Vorstandssitzung 17.12.2019 um 19.30 Uhr im Lehrerzimmer des AMG 

- anwesend: Hedwig Nienaber, Silke Kerkering, Peter Stelter, Thomas Hibben, Pia 

van de Lageweg (Protokoll), Herr Beermann und Herr Orth (Kassenprüfer), Herr 

Passmann (für die MT und NWZ) 

- entschuldigt: Felix Immken, Elisabeth Schölzel-Plaggenborg, 

 

Protokoll: 

 

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung zur Versammlung 
durch Frau Nienaber. Durch die Überarbeitung der Homepage konnte die Einladung 
nicht auf der Seite der Schule veröffentlicht werden. Es wird gewünscht, dass die 
Einladung zur Mitgliederversammlung in Zukunft auch via E-mail versendet wird. 

 
 

2. Bericht der Vorsitzenden 
 
Die letzte Mitgliederversammlung war am 26.11.2018 und am 30.11.2017. Daher 
stehen Wahlen zum Vorstand an.  
 
Seit dem 26.11.2018 haben wir diverse Gelder eingenommen und ausgegeben und 
vier Vorstandssitzungen gemacht und zahlreiche Schülerprojekte gefördert. Auch 
das Projekt Friesoythe 1945 ist mit einer großen Summe gefördert worden. Auch 
das Projekt OLMUN wurde erneut gefördert, ebenso die Anschaffung von Sanitäter-
Ausstattung sowie die Förderung einzelner Schüler. 
Zusätzlich haben wir den Flyer des Vereins neu entwickelt mit aktuellen Projekten 
und Logos.  
Bei der Aktion am letzten Tag der Projektwoche und im Nachgang konnten 50 neue 
Mitglieder gewonnen werden. Der Verein hat derzeit 284 Mitglieder. 
 

3. Bericht des Kassenwartes  
In Vertretung übernimmt Frau Nienaber den von Herrn Immken erstellten Bericht 
(siehe Anlage). Die Projektwoche ist mit 2000€ gefördert worden, 1600€ werden 
von der Schule selbst übernommen. 

 
4. Bericht der Kassenprüfer 

Die Belege für die Ausgaben sind vorhanden. Sie Summen sind auf dem Girokonto 
und auf dem Sparkonto vorhanden. Die Kassenprüfer bestätigen die saubere 
Kassenführung und können den Kassenführer entlasten. 
 



 

 

5. Entlastung des Vorstandes 
Herr Beermann beantragt die Entlastung des Vorstandes. Dies wird einstimmig 
angenommen. 
 

6. Wahlen 
Wahlleiter: Herr Stelter 
Stimmzähler: Herr Orth und Herr Beermann 

 
a) Wahl einer/s Vorsitzenden: Vorschlag Frau Nienaber (mit 6 Stimmen einstimmig 

gewählt) 
b) Wahl einer/s stellvertretenden Vorsitzenden: Vorschlag Frau Schölzel-Plaggenborg 

(mit 6 Stimmen einstimmig gewählt) 
c) Wahl einer/s Schriftführer/in: Vorschlag Frau van de Lageweg (mit 6 Stimmen 

einstimmig gewählt) 
d) Wahl von Beisitzern: Vorschlag Herr Hibben und Frau Kerkering (jeweils mit 6 

Stimmen einstimmig gewählt) 
 

7. Aussprache über Ziele und Schwerpunkte für die kommenden zwei Jahre 
 

- Neue Mitglieder werben 
- Im nächsten Jahr soll vom Guthaben des Vereins der Umbau der Schule unterstützt 

werden 
- Verstärktes Interesse an den Bläserklassen, deshalb werden einige neue 

Instrumente benötigt. Für diese will der Verein auch Anträge an Banken stellen. 
- Der Landkreis hat einen Betrag von 16.000€ für schulische Fahrten bewilligt für 

eintägige Lernfahrten. Dies betrifft die Bereiche Sport, Musik, eventuell OLMUN  
- Weiterhin werden wir Klassenfahrten auf Antrag unterstützen 
- Im Rahmen des Schulfestes am 10.07.2020 wird der Förderverein wieder eine 

Tombola ausrichten 
- Beteiligung am geplanten Schulgarten 
- Mögliche Beteiligung an der Umgestaltung der ehemaligen Polizei 

 
8. Verschiedenes 

Jahrbuch kommt im Januar 
Während der Umbauphase der Schule ist die Unterbringung von mehreren Klassen 
in Containern vorgesehen. Auch das Forum soll erweitert werden, um mehr 
Schülern Platz zu bieten. 
Zwischen Sporthalle und ehemaligem Polizeigebäude hat sich ein „Drogengasse“ 
etabliert. Zudem hat die Schule seit einiger Zeit verstärkt mit Vandalismus zu 
kämpfen. Sowohl der Landkreis als Schulträger, als auch Stadt und Polizei sind 
darüber informiert. 

 
 
 
 
 
 
 

 

 


